

Ouest France

Lundi 21 octobre 2019

On a aimé

Record de fréquentation à la bourse aux vêtements



9 342 articles ont été vendus à la bourse aux vêtements, organisée par l'association Les Possibles, ce week-end.

PHOTO : OUEST-FRANCE

La 42^e édition a accueilli 2 168 visiteurs dans le hall des expositions de Mayenne, transformé un magasin géant. 1 758 personnes, samedi et 410, dimanche. Un record.

« Nous avons vendu 9 342 articles, sur 15 893, souligne Bernard Guillot, vice-président de l'association organisatrice et responsable de la bourse. Avec un taux de vente de plus de 58 %, c'est notre meilleure édition ! »

L'organisation a une nouvelle fois

été saluée par les visiteurs, qui viennent parfois de loin. « Nantes ou Le Mans ! »

Pour rappel, acheteurs et vendeurs reversent 10 % aux Possibles. « On dégage des bénéfices importants qui permettent de mener des actions sociales pour nos adhérents, tout en rendant service aux gens et en donnant une seconde vie aux vêtements. »